9 Piéces

402 m2

Réf. V1451MGS
3880000 €

Grasse
Maison a-vendre (06130)
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Découvrez cette propriété de réve a Grasse/Plascassier, a proximité de
Valbonne et Mougins, avec une vue panoramique Ssur la
Méditerranée.ldéale pour une résidence a l'année ou des vacances
inoubliables, cette propriété est parfaite pour les familles
nombreuses.Vous profiterez d'un vaste espace de vie avec un salon de
plus de 100 m2 et de nombreuses terrasses, ensoleillées ou
ombragées. La villa offre 5 chambres, chacune avec sa salle de bain
privée.Un appartement pour gardien ou personnel, ainsi qu'un atelier ou
un garage, viennent compléter ce bien d'exception. Alliant intimité et

confort, ...

Discover this dream property in Grasse/Plascassier, close to Valbonne and
Mougins, with stunning panoramic views of the mediterranean sea.ldeal for
year-round living or unforgettable holidays, this property is perfect for large
families.Enjoy a spacious living area with a +100 m?2 loft style living room and
several terraces, offering both sunny and shaded spots. The main villa features 5
bedrooms, each with its own private bathroom.An apartment for a caretaker or
staff, along with a workshop and/or garage, further enhance this exceptional
property.Designed by a renowned Italian architect, it ...

JOHN TAYLOR MOUGINS
426 avenue Saint-Basile - 06250 MOUGINS

Contacter |'agence
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